

Les préparations magistrales pour les personnes intolérantes

La possibilité est donnée aux médecins de formuler des préparations magistrales adaptées à chaque personne souffrant d'hypersensibilité, d'intolérance ou d'allergie. Le médecin mentionne expressément la réalisation de la préparation magistrale sans excipient à effet notoire, sans lactose ou sans autres substances connues pour leurs intolérances ou allergies.

Des préparations de vitamines, de magnésium, d'oméga 3, d'acides aminées sont régulièrement fabriquées « à la demande » ou sur prescription pour répondre aux besoins des patients intolérants.